



令和4年2月7日
きらきら保育園

節分から春が始まります

2月になるとすぐに節分です。節分は、冬が終わる日。次の日（立春）からは、暦の上ではもう春です。季節の節目となる節分ですが、今年は保育園での行事もままならない状況となっております。保育園での思い出を一つでも多く残せるよう保育士一同全力で取り組んでまいります。



2月予定について
予定していたクッキングは全て中止いたします。
誕生会の日程は後日お知らせします。



急な休園対応にご協力とご協力いただきありがとうございました。

ご存知の通り京都市内も感染者数が増え保健所、相談窓口が危機的状況になっております。ちょっとした質問、検査の予約が取れない、検査結果がいつ出るのかも分からない状況となっております。
保育園としてできる限り感染リスクを下げた保育を行いたいと思います。各ご家庭でも送迎時の入室人数、滞在時間の短縮等のご協力をお願いします。
今後、保育士の家族の通学、通園先の休校等の可能性もあります。家庭保育可能な方はご協力をお願いします。



生活発表会中止のお知らせ

お子さんも保護者の皆様も楽しみにしていただいていたと思いますが、京都市内の感染者数、保育園休園での練習期間など配慮させていただき、本当に残念ですが、今回は中止とさせていただきます。
発表会で予定していた演目については撮影させていただき後日、販売させていただきます。
(コドモンで撮影日をお知らせいたしましたが変更する場合があります。)